

Cámara Fujifilm X-T3 body

El enfoque automático decepcionante después de Canon. Batería de baja capacidad. Carga débil e inconveniente en el kit. Sistema costoso en su conjunto: práctica, accesorios originales.

La grabación de video portátil es deseable con una lente con un trazo. Salto de exposición con zoom en video en algunas lentes (la revisión lo tiene). La pantalla no cambia al modo selfie.

Ergonomía repugnante: el agarre no es cómodo, como si los últimos treinta años en el campo de el diseño fotográfico ha pasado por los ingenieros de Fuji. Un agarre normal solo es posible con dos manos :(Futilidad en términos de cambiar a un cuadro completo: limitación en la sensibilidad de la matriz - ISO de trabajo es poco probable cuando ser superior a 1500-1600 - esto es un recorte y no " El filtro "mágico" aumentar la sensibilidad. En la parte superior ISO fotogramas completos de más de 3500. Estimado práctico,